

未来へ

No one left behind



湯前中通信

R4.10.3

文責 新川

湯前中ホームページ



地域へ貢献！

10/1（土）土曜授業では、1年生が、里宮神社の清掃活動を行い、台風14号で落ちた木の枝等をきれいに片付けました。境内をきれいにするという目標をもって、意欲的に働いた1年生の表情は達成感に満ち溢れていました。2学期に3回の予定で計画している土曜授業では、2・3年生は、伝統芸能継承活動を行い、地域の指導者のご指導のもと伝統芸能の継承という地域課題の解決に貢献しています。1年生は、踊り手等の人数の都合でこの活動に参加できませんが、地域の各施設の清掃活動等を行って地域へ貢献することに取り組んでいます。（活動の様子は、ホームページの写真で見ることができます。）

英検へ向けて

本校では、重点努力事項の一つとして「英語力を身に付ける取組の推進」を掲げています。今月に行われる英検IBA（全生徒）や英検各級（希望生徒）の受検にむけ、朝活動や湯友日課を活用して、英語学習に取り組んでいます。生徒たちは、タブレット端末を使って、英検の過去問題等に取り組み、各自の英語力の向上を図っています。

